

三重県 三重中学校・三重高等学校 科学技術部（松阪市 学校・クラブ活動のクラブ）

みんなに一番伝えたいこと

科学技術部は主に海・森について地域と関わり合いながら活動をおこなってきたが、今回はその中でも高校1年生の視点から見た「海の環境教育」をメインテーマにして作成した。

これまでどんな環境教育をしてきたか、私たちが普段どんな想いを持って環境教育をおこなってきたのか、実際に環境教育をしてみてどんなことを思ったのか、ということに重きを置いて作成したので、それらに注目して読んでほしいと思う。

わたしたちのSDGsアクション！



壁新聞の大きな画像はこちらから♪

全国の仲間へのメッセージ

皆さんが活動を続けていき、その活動を伝播させ、一方でお互いの活動を理解して協力していくことで、お互いの目指している目標の達成につながり、またその積み重ねが世界的な環境問題への解消へ繋がると思います。今回は新型コロナウイルスの影響でフェスティバルが中止となってしまいましたが、皆さんも病気にかからないように体調の管理と感染症予防を徹底して、これからも共に活動を活発に行っていきましょう！

コーディネーターからのメッセージ

三重中学校・高等学校の科学技術部の皆様には、今後も松阪市が誇る豊かな生物多様性を持つ松名瀬干潟の希少性・重要性の保全活動や後世に残していけるような取り組みを続けていただき、科学技術部のさらなる活躍を応援しています。これからも活動を頑張ってください！（松阪市事務局）